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SEFAC se reúne con UPyD para darle a conocer sus iniciativas 

El presidente y la vicepresidenta de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria 
(SEFAC), Jesús Gómez y Ana Molinero, se han reunido con el jefe de Gabinete de 
UPyD, Francisco Jerez, el responsable de Sanidad del grupo, Ignacio Moneo, y el 
asesor parlamentario Ricardo Alamillo, dentro de la ronda de contactos que la 
sociedad científica está manteniendo con grupos parlamentarios, para dar a conocer 
sus distintas iniciativas.  

Madrid 11/06/2013 

 

SEFAC está dando a conocer sus iniciativas, tales como su propuesta de servicios 
profesionales farmacéuticos, sus planteamientos sobre un nuevo sistema retributivo y 
carrera profesional, el regreso de los medicamentos DH a la farmacia comunitaria y la 
necesidad de que los grupos parlamentarios tengan más en cuenta el papel de los 
farmacéuticos comunitarios como agentes imprescindibles para la mejora de la calidad 
asistencial de los pacientes, el abordaje de la cronicidad y la sostenibilidad del Sistema 
Nacional de Salud. 
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 Según informó SEFAC, desde UPyD se mostraron favorables a estudiar las distintas 
propuestas de SEFAC y a trabajar de forma directa en colaboración con la Sociedad y el 
resto de interlocutores del sector para mejorar la estabilidad en el sector farmacéutico 
y reforzar la figura del farmacéutico comunitario. El Grupo parlamentario también 
apoyó varias tesis planteadas por SEFAC, como la necesidad de avanzar en una receta 
electrónica interoperable en todo el país y con capacidad de intervención por parte del 
farmacéutico comunitario. 

 Según SEFAC, con esta ronda de contactos, quiere sumar esfuerzos con otras instituciones 
representativas del sector, como el Consejo General, en la defensa de un modelo de farmacia 
asistencial beneficioso para los pacientes y el sistema sanitario. 
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